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 Aos 18 dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

10h:00min., após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho 

Fiscal da referida autarquia. Presentes o Presidente do Conselho, o senhor 

Daniel Gomes dos Reis, o Vice-Presidente do Conselho, o senhor João Alécio 

Pugina, bem como os Conselheiros Titulares, Fábio Guimarães Serra, Gustavo 

Carvalho Tapia Lira, Ney Nazareno Sígolo e Antônio Dorival Gamba. Assim, os 

trabalhos foram abertos pelo Presidente do Conselho, fazendo parte da pauta 

os seguintes temas: Assinatura da Ata da 115ª Reunião Ordinária; Data da 

Reunião Ordinária do mês de fevereiro/18 e Apreciação do Balancete de 

Novembro de 2017. Em seguida, foram convidados a participarem da reunião o 

senhor Reinaldo dos Santos Lima, Diretor de Administração e Finanças, bem 

como o Gerente de Planejamento e Controle, o senhor Marcos de Oliveira 

Campos, o Gerente de Finanças e Contabilidade, o senhor André Moura 

Robles, o Supervisor de Controle da Arrecadação, o senhor André Carvalho 

Penafieri, a Supervisora de Finanças e Contabilidade, a senhora Adriana Ceron 

e o senhor Valdemir Roberto Machado de Moraes, analista previdenciário da 

Diretoria de Administração e Finanças. Inicialmente, pelo Presidente do 

Conselho Fiscal, foi proposta a data de 22 (vinte e dois) de fevereiro para a 

realização da próxima reunião deste Conselho. No entanto, o Diretor de 

Administração e Finanças lembrou da mudança de sede da SPPREV, 

esclarecendo que esta se ocorrerá entre os dias 09 (nove) de fevereiro a 19 

(dezenove) de fevereiro. Desta forma, o referido Diretor disse que o tempo para 

finalizar e encaminhar os relatórios, bem como para organizar o espaço onde 
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ocorrerá a reunião possa ser escasso. Diante disso, o Conselho Fiscal 

deliberou que a próxima reunião será em 27 (vinte e sete) de fevereiro.  Após, 

o Presidente do Conselho Fiscal informou que os demais membros deste 

Conselho sugeriram que o Relatório Gerencial mensal seja mais  resumido, ao 

longo do tempo, a fim de facilitar a sua leitura e, especialmente a análise. 

Diante disso, o Diretor de Administração e Finanças solicitou que os próprios 

Conselheiros auxiliassem no novo formato do Relatório Gerencial, através de 

sugestões daquilo que considerem essencial para sua análise. Em seguida, o 

Presidente do Conselho mencionou a questão dos imóveis da autarquia. Neste 

momento, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, 

oportunidade em que lembrou que, na última reunião, foi solicitado pelo 

Conselheiro Ney Nazareno Sígolo um relatório sobre a situação dos imóveis da 

SPPREV. Assim, o Diretor de Administração e Finanças esclareceu que o 

relatório não foi finalizado ainda, pois a assessora responsável por todas as 

informações acerca dos imóveis está em férias, motivo pelo qual a solicitação 

do Conselho ainda não pode ser atendida. Desta forma, assim que ela retornar, 

o relatório será concluído e encaminhado aos Conselheiros. Ainda, o Diretor de 

Administração e Finanças informou que a mudança de sede da SPPREV terá 

início no dia 08 (oito) de fevereiro, na parte da noite, encerrando-se no dia 18 

(dezoito) de fevereiro, para que dia 19 (dezenove) de fevereiro a SPPREV já 

esteja instalada e funcionando no prédio onde está localizada a Secretaria da 

Fazenda. O mesmo também comunicou que o contrato com a empresa que 

fará a mudança do mobiliário da autarquia será assinado na data de amanhã e 

sua contratação se deu por meio de licitação. Ainda, Reinaldo dos Santos Lima  

informou que a PRODESP já está trabalhando no prédio da Secretaria da 

Fazenda, montando toda a parte de estrutura lógica e cabeamento elétrico. O 

Diretor de Administração e Finanças também falou que na próxima semana 

será realizada uma reunião com todos os Diretores, Gerentes, Supervisores e 
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assessores da SPPREV, para informar como se dará a logística de mudança.  

Ele explicou que durante a mudança, haverá uma equipe fixa de funcionários 

da SPPREV para acompanhar a empresa responsável pelo processo de 

mudança, equipe esta que se revezará, inclusive no período noturno. Com 

relação aos royalties, o Diretor de Administração e Finanças informou que o 

empenho foi cancelado, uma vez que não houve mais qualquer informação 

sobre o andamento dos trâmites para a realização do contrato de securitização. 

Depois, foi passada a palavra ao Gerente de Finanças e Contabilidade, que 

falou sobre a parte previdenciária do Balancete de Novembro de 2017. André 

Moura Robles falou sobre a receita, apontando a receita decorrente dos 

royalties, referente à participação especial.  O mesmo também falou sobre o 

aumento dos valores referentes à compensação previdenciária, que decorreu 

da liminar concedida pelo STF na ação civil, na qual o Estado de São Paulo foi 

autorizado a reter valores de contribuição patronal que deveria repassar ao 

INSS. O Gerente de Finanças e Contabilidade também afirmou que houve uma 

queda significativa na insuficiência financeira. André Moura Robles também 

falou sobre as despesas, apontando para um aumento das despesas com os 

inativos e pensionistas. Em seguida, foi passada a palavra ao Gerente de 

Planejamento e Controle, que explicou sobre a parte da administração do 

Balancete de Novembro de 2017. Assim, Marcos de Oliveira Campos falou 

sobre o demonstrativo da receita orçamentária, indicando uma queda na 

mesma, em relação ao mês de outubro. Segundo o mesmo, tal fato se deu em 

função do Decreto 62.867/17, que suspendeu a cobrança ao Banco do Brasil 

do percentual, antes descontado a título de custeio sobre o valor das 

Consignações. Desta forma, a SPPREV não conta mais com tal receita. Com 

relação à despesa, houve um aumento. Segundo o Gerente de Planejamento e 

Controle, a despesa com pessoal aumentou em decorrência do pagamento da 

primeira parcela do 13º salário. Na parte de outros benefícios assistenciais, o 
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mesmo observou que este mês houve o pagamento de auxílio funeral para 

inativo do IPESP. Marcos de Oliveira Campos também falou sobre a variação 

na despesa com limpeza. Outro item que houve uma variação significativa foi 

quanto a outros serviços e encargos de pessoas jurídicas, sendo referido 

aumento decorrente do contrato de recadastramento de aposentados e 

pensionistas com o Banco do Brasil. Quanto à execução orçamentária, no mês 

de novembro, foi preciso fazer um ajuste de algumas dotações orçamentárias, 

a fim de adequar algumas despesas com relação ao orçamento inicial. Na parte 

de contratos administrativos, foram assinados 3 (três) contratos, sendo um o 

contrato de limpeza da sede da autarquia e dois aditivos de vigilância do imóvel 

localizado à Rua Vergueiro e outro do posto regional de São José dos Campos. 

Em seguida, foi passada a palavra ao senhor Valdemir Roberto Machado de 

Moraes, que falou sobre os apontamentos da auditoria independente. Segundo 

esclareceu Valdemir Roberto Machado, a questão apontada pela auditoria 

referente ao Tribunal de Justiça Militar já foi solucionada, restando à questão 

do MANADE. Neste ponto, o Diretor de Administração e Finanças informou que 

solicitou o auxílio da nova auditoria no tocante ao MADADE. Valdemir Roberto 

Machado de Moraes então afirmou que este assunto será retomado pela 

auditoria e analisado na auditoria do segundo semestre do exercício de 2017. 

Neste momento, o Gerente de Planejamento e Controle falou que a empresa 

de auditoria independente tem o prazo até dia 07 de março para entregar o 

relatório de auditoria do segundo semestre de 2017, começando os trabalhos 

nesta segunda-feira. Diante disso, o mesmo questionou os membros do 

Conselho Fiscal se desejam que os auditores participem da reunião do mês de 

fevereiro, já que a reunião do mês de março eles necessariamente participarão 

para apresentar os relatórios de auditoria. O Presidente do Conselho Fiscal 

sugeriu que os auditores independentes participem apenas da reunião de 

março para a apresentação dos resultados da auditoria, no que os demais 
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Conselheiros concordaram. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 

Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e 

aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais 

Conselheiros presentes. 
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